



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2016～2017年度

君津ロータリーカラブ週報

Vol. 16回 No.1984 2016.11.14

平成28年11月 第2例会 曇

点 鐘 鈴木 荘一會長

R ソン グ 我らの生業

入会者 谷 浩司 (タニイチ塗料株)

【出席報告】免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1984	54	51	46	5	90.19 %
1983	54	51	45	6	88.23 %
前々回の修正			メークアップ0名		98.08 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木莊一會長

先週は富津中央RCの50周年事業に多数ご参加いただきましてありがとうございます。50周年事業に参加させて頂き、当クラブの45周年事業を素晴らしいものにしようと心新たにしたところです。本日は廣田委員長が欠席なので代わりに皆さんによろしくという事なのでご報告させて頂くと、先日周年実行委員会を開催して45周年を日頃から親しくしております第4分区の会長幹事の方々やそして従来通り姉妹クラブであります甲府東RCの多くの会員、ご家族の皆さん、そしてOB会員の皆さんにお声掛けして開催することを決定いたしましたのでご報告します。

また新たに本日、谷会員がご入会されました。ありがとうございます。私も学校の後輩ですのでまたクラブの例会に来る楽しみが増えました。また入会の意向を示してくださった方が2名いらっしゃいます、皆様にはまたご案内させて頂きますので了承ください。

年末になりますといろいろバタバタして気もそぞろになりますが、先日アメリカの大統領はトランプさんに決まりました。日本もアメリカだけを見とけばいい時代ではなく国際的見識を持って自立して歩んでいかなければならない時代になりました。こうした時代にウシオ電機会長が大事にしなければならないという「着眼大局、着手小局」という言葉があります。広い視野で物事の要点、本質を見抜き細部に目を配り目の前の重要なこと

から具体的に手を付けていくことです。また、先日のフー・チン君の卓話もありましたが、これからは海外との交流が一層盛んになる、今後はこうした未知の事態に直面する機会が益々増えていくと思います。そこで指針とする言葉として老子の言葉で「大国を治むるは小鮮ぬるがごとし」があります。小魚を煮る時にあまり引っ掻き回すと身がバラバラになって食べられなくなってしまいます。寛容を旨としてこまごま細部にわたって干渉せぬことが大切であります、という事です。RCは国際奉仕事業があるように他国との付き合いがあります。この2つの言葉を肝に銘じてクラブ運営に努めて参りたいと思います。

本日はこの後駅前花壇の花抜き作業があります。どうぞご協力のほどよろしくお願いします。

報告

1. 第5回理事会が11月9日に開催されましたので報告を致します。

①会計報告 *承認

米山奨学会の通帳について、当クラブの一般会計に統一出来ないかどうか確認する。

②退会会員、新入会員について *承認

退会者：谷市太郎

入会者：谷 浩司 (42歳) タニイチ塗料(株)
代表取締役 *谷会員のご子息

推薦者：徳永会員

③クラブ定款について *承認

国際ロータリー定款に基づき改正。次週例会（11月14日）にて会員からの会員数2/3の賛成を得た後、RIへ提出する。内容については、会員へFAX済み。

④地区の委員（RYLA実行委員含む）が会議に出席する時の交通費支給について *承認

例) 地区の場合、任期終了後に一律1万円支給
他、素案を作成し、次回の理事会にて支給に向けて再度協議する。

⑤会員家族親睦忘年例会について *承認

開催：12月19日（月）18時～

場所：ホテル千成

内容：ゲスト 君津市出身シンガーソング

国際ロータリー会長 ジョン F. ジャーム
ガバナー 青木 貞雄
ガバナー補佐 小野 恒靖

会長 鈴木 荘一
会長エレクト
限元雅博
副会長 佐谷 秀世

幹編
事内山 貴美子
集荒井 岳彦

ライター 渡辺あゆ香

⑥45周年タスキについて *承認

現在保有しているタスキは長さが短く（長さ66cm）使用しにくいため新しく購入する（長さ78cm、色：赤）。

⑦2017-2018年度地区委員会 委員の推薦について *承認

地区職業奉仕委員会の委員に、早見会員を推薦する。

⑧駅前花壇の花植えについて *承認

約1900株（パンジー644株、キンセンカ476株、ストック544株、ノースポール216株）合計147,240円

⑨赤い羽根共同募金について

例年通り、歳末助け合い募金の時に、夜間例会（チャリティ）で集まった募金のうち10万円を寄付する。

⑩君津市社会福祉大会の後援について *承認

例年通り、後援する（開催日：平成29年1月26日）。

⑪その他 *承認

地区的ホームページに当クラブの45周年事業の日程が明記されていない。

ガバナー事務所に連絡済み

2. 11月12日（土）富津中央RC創立50周年記念式典がオークラアカデミアパークにて開催されました。当クラブからは、私（鈴木会長）・内山幹事・秋元パストガバナー・吉野研修リーダー・廣田会員・黒岩会員・猪瀬会員が出席してきました。ご苦労様でした。

3. ガバナー事務所より100%ロータリー財団寄付クラブバナーが届いております。（世界4609クラブ受賞）

幹 事 報 告

内山貴美子幹事

1. 例会変更のお知らせ

〈木更津東RC〉

①12月21日（水）（時間変更）

点 鐘：18時30分～

場 所：オークラアカデミアパークホテル

内 容：クリスマス家族夜間例会

②1月27日（水）

点 鐘：18時30分～

場 所：木更津ビューホテル

内 容：家族集会（夜間例会）

③11月23日（水）休会 定款第8条第1節C項による

④12月28日（水）休会 定款第8条第1節C項による

⑤1月4日（水）休会 定款第8条第1節C項による

〈袖ヶ浦RC〉

①12月19日（月）（時間変更）

点 鐘：18時～

場 所：レストラン菜心味袖ヶ浦店（例会場）

内 容：家族親睦忘年例会

②12月26日（月）休会 定款第6条第1節C項による

2. 11月21日（月）例会前11時30分より臨時理事会を開催いたします。

理事、役員の方は出席よろしくお願い致します。

3. 本日例会終了後、駅前花壇の花植え準備作業があります。

ご協力頂ける方は、宜しくお願い致します。

〈回 覧〉

1. 君津RC週報

2. 第4分区週報

3. 東京神宮RCクリスマスパーティーの案内

4. 当クラブ45周年記念式典に伴う、甲府東RCとの親睦交流会出欠の案内

5. 会員家族親睦忘年例会の案内

6. 理事会議事録

7. 駅前花壇の花植え（来週）の出欠について

〈配布物〉

1. 例会プログラム

3. ベトナムツアー（フー・チン君結婚式の時の写真）

臨 時 総 会

定款変更について

鈴木莊一會長

君津RCの定款を次のように改正する

第4条 クラブの所在地域

未クラブの所在地域は、次の通りとする。君津地域内中島より、北に下根土郡大谷を結ぶ市道および中島より南に下り、福岡、市宿、西栗倉、植畠を経て、市境の隨道に通ずる県道以西の地域。君津市内及びその周辺地域。

注：削除する箇所には抹消の線が引かれ、改定された本文には載らない。改正される文章には下線が引かれている。

趣旨および効果

標準ロータリークラブ定款第4条は、2001年規定審議会で改正されました。改正前は「クラ

ブの区域限界」でしたが、改正後は「クラブの所在地域」となり、現在に至っています。

国際ロータリー定款第5条の規定では、会員は、「その事業所、またはその住居がそのクラブの所在区域内、もしくはその周辺地域にあること。」とされていますから、現行定款の規定でも差し支えないですが、現在でも、新会員を紹介したいのですが、君津市隣接の地域の会社の社長でもよいですか、との問い合わせがあります。

そこで、本クラブ定款を改正して、所在地域を明確にしようという趣旨です。この改正により、本クラブの全会員が、他クラブの地域を意識せず、新会員を推薦しやすくなり、ひいては会員増強に結びつくという効果が期待されます。

以上、会員数54名、例会出席会員数46名、全投票会員数46名、賛成会員数46名、反対会員数0名により3分の2以上の賛成で本クラブ定款第4条を改正することを決議しました。

入会者紹介

紹介者 德永佳文会員

入会者 谷 浩司会員

皆さん、こんにちは。京葉銀行の徳永です。本日は新入会員の紹介をさせていただきます。

お名前は、谷 浩司（たに こうじ）様、ご年齢は42歳、心も体もしっかりした企業経営者の方です。

今年9月に代表取締役に就任した、その会社は、タニイチ塗料株式会社です。

ロータリーでも長年に亘り重職を担われた、谷市太郎様が立ち上げ、育てられた地元優良企業です。

創業は船橋市の二和向台で43年前、君津での設立からは38年と長きに亘り、お付き合いいただいております。

個人的にも、わたくしの家が二和向台にあり、現在住んでいる四街道の近隣に当社の千葉支店があることから、身近に感じております。

入会オリエンテーションは、宮本会員から強く丁寧な説明で、滞りなく行われました。

ご本人さま曰く、社会に出た当時は人見知りだったと控えめな性格だったご様子。

それから20年、会社を引き継ぐと同時に、地域の貢献も担う立場となられ、たくましさを感じます。

会社経営だけでも社会奉仕に繋がっています。まずは、『例会への参加』から。ロータリーのみなさん、暖かく見守ってくださいませ。

入会式

谷 浩司会員

入会式を行います。



委員会報告

広報委員会

「ロータリーの友」11月号紹介

荒井岳彦委員長

ロータリーで取り組んでいるポリオ撲滅に関して、日本のポリオ撲滅に関する記事がありますので紹介します。

世界では、2015年野生ポリオウィルスが常在する国はアフガニスタンとパキスタンの2か国、74人の患者が報告されているようです。

日本では2000年にポリオ根絶宣言を出しており、現在の日本の整形外科の教科書にはポリオの病名の記載はないようです。

ポリオは一般名を脊髄性小児麻痺といい、5歳以下の小児の罹患率が90%以上です。

日本では、1960年代に集団発生が顕著に起こり患者数は5,606人に及んだようです。北九州でも集団発生した上で、自分の生まれた1963年はまだそういう状況だったということに驚いています。

“終わりに”の欄にありますが、今まで人類が制圧した感染症は天然痘だけです。一方、次の感染症として、エイズ、エボラ出血熱、デング熱、MERS、鳥インフルエンザ、ジカ熱など危険なウィルスが出現し人類と感染症の対峙は終わることがない。

二つ目の記事は、小泉八雲に関する時事です。小泉凡さんは、小泉八雲のひ孫にあたる方で、小泉八雲記念館の館長をされている方です。八雲の著書“怪談”が有名ですが、八雲の本との出会いはニューオリンズで、その後、“古事記”的英文訳を読んで、出雲神話に出会い、出雲にひかれて、最終的に松江に住み日本人の女性と結婚し、日本国籍を取得したのです。

以下、記事には八雲の怪談の一部の紹介等も含め解説されていますので一読ください。

社会奉仕委員会

君津駅前クリーンアップ大作戦について

大川裕士委員長

本日の花植え準備作業の内容についてご説明します。

本日の作業は花抜き作業のみです。

リバティー寄りに植えてありましたペチュニアと京葉銀行よりの細い花壇のマリーゴールドがほぼ無くなっていますのと、自然と間引きされ花抜き株数は1000株以下と見てています。

抜いた花の置き場は現場で内山幹事と打合せしたいと思っています。

本日は寒いのでお手伝いしていただけます会員の皆様には暖かい服装でのご協力をお願い致します。

本日はよろしくお願ひ致します。



ニコニコBOX

鈴木 荘一

昨日、富津中央RC 50周年に参加してきました。立派な式典を見て、当クラブの45周年も成功させたいと心新たにしました。谷会員、入会ありがとうございます。共に頑張りましょう。

内山貴美子

谷さん、入会おめでとうございます。共にロータリー活動頑張りましょう。富津中央記念式典参加されました。皆様おつかれ様でした。

岡野 祐

席替えの大当たりを引かせて貰いました！きっと良い事があると思います。ありがとうございました。

隈元 雅博

トランプ大統領候補、パククネ大統領、ドゥテルテ大統領、プーチン大統領、金書記…。RCの役割が重要になってくる予感がします。これからもロータリー活動を頑張ります！フー・チン君の結婚式の時の写真を頂きました。ありがとうございました。

吉野 和弘

11月13日（土）天羽老人ホームにお楽しみ演奏会に行ってまいりました。10時練習開始、14時本番演奏開始、今回は里の秋、紅葉、小さい秋見つけた、夕焼け小焼けのような童謡を多めに演奏し、フラダンスは中村先生の女の子のひ孫さん、小学生2人と4歳の女の子だけの3名で踊っていただきました。ホームのお爺ちゃん、お婆ちゃんが目を細めニコニコ笑顔で見てくれ、大きな声で一緒に歌ってくれ、あっという間の1時間でした。女性ボーカルの伊與田さんは歌がめちゃくちゃ上手になりました。曲名は、月がとっても青いから、他。ぜひ会員皆様も聞きに来てくださいね。

宮本 茂一

谷 浩司様、ロータリー入会おめでとうございます。草刈り欠席、誠に申し訳ありません。

黒岩 靖之

谷様、ご入会おめでとうございます。よろしくお願いします。本日、千葉出張のため花抜き作業には参加できません。申し訳ありません。花植え作業についてはしっかり頑張ります。

時下 俊一

谷 浩司様の入会を心より歓迎します。ようこそ君津RCへ。

平野 寛明	昨日、従業員の結婚式に出席してきました。自分の娘と重なり、とても複雑な気持ちになりました。	大作戦、どんな作戦でしょうか？清掃頑張ります。
坂井 正視	11月3日、今年最後の上高地へ行き、雪に遭遇！鼻風邪を引いてしまい、本日の草抜き作業を欠席します。	花抜き作業へのご協力よろしくお願い致します。風邪引かぬ様暖かい服装でお願いします。
荒井潤一郎	谷様、一緒にロータリー活動頑張りましょう。	先日、自衛隊音楽まつりを観に日本武道館まで行ってきました。バンドのマーチングが陸海空の自衛隊さん！とても雄大で感動しました。和太鼓は大中小の太鼓の響きは圧巻ものです。機会があれば是非来年観に行かれてはどうですか？
近藤 洋子	今日はロータリーに入会して始めての奉仕活動に参加します。ご指導の程よろしくお願ひ致します。	先週はトランプ次期大統領の話題で盛り上がりがありました。日本人には理解しにくいですが、英国のEU離脱と同様に、移民増大への反対の動きの結果でしょうか。株価も下がり、上がりでしたが、事前に一部の有識者が指摘していたように、過激な発言は選挙戦術で実際は賢いビジネスマンであるところに期待しています。
前田 亮	先日、当社のコンペにて賞品を出しました。それは、洗顔セットです。意味は「顔を洗って出なおして来い」という意味で盛り上りました。そして、ウケました。皆さんもどうぞ。但し、冗談を受けとめられるヤツに渡すのがミソです。失礼しました。	谷様、これから宜しくお願ひ致します。先週は久しぶりに暖かかったですね。嫁さん、愛犬と約半日、公園をのんびり散歩したりして、ほっこりした休日でした。
荒井 岳彦	紅葉の美しい季節ですね、と言しながら昨日は家でゴルフを見ていました。イボミの強さ、素晴らしいです。	ベトナム訪問時の写真をいただきました。谷会員、ご入会おめでとうございます。
徳永 佳文	めっきり寒くなりました。年末年始に向け体調管理に全力投球です。	今日は、張り切って花抜きをしようと長靴まで用意しましたが、雨が心配です。
小川 哲也	谷様、君津RCへようこそ。これから楽しく活動をしていきましょう。忘年会や新年会の案内が来る時期になりました。ありふれた言い方ですが、1年あっという間です。いい1年で締められるよう安全第一に仕事をしていきたいと思います。	谷様、ご入会おめでとうございます。どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。
嶋 哲男	先日、当社の随伴車がイノシシと格闘し再起不能です。夜間野生動物との遭遇が最近多い様です。皆様もお気をつけ下さい。	昨日の男子ゴルフを観て、松山選手の自分への厳しさに感動しました。
内藤 智介	谷様、入会おめでとうございます。共にRC活動頑張りましょう。	
宮寄 慎	世の中、不確実なことが多く、先週の米大統領選には驚きました。何があっても恒心の姿勢で誠実に事に当たるしかないですね。	
大住 昌弘	谷様、ようこそ君津RCへ。これからよろしくお願ひします。君津駅前クリーンアップ大作戦、頑張ります…が、まだまだコキア綺麗ですね。	
佐谷 秀世	本日の駅前花植え準備作業、しっかり頑張ります！	
佐々木昭博	今日は君津駅北口クリーンアップ	
村上 進		

